
Du 1 e r au 15 mai 2011 - Année A

INTENTIONS DE MESSES
du 30 avril au 13 mai 2011
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INFORMATIONS
Mardi 3 mai 14h30 Réunion du Mouvement Chrétien des retraités salle boisée
Mercredi 4 mai 20h30 Goupe Biblique à la chapelle du Moutier

Vendredi 6 mai 20h30 Réunion d’information Profession de Foi chapelle du Moutier

Samedi 7 mai JOURNÉE DU GROUPE BIBLIQUE À TROYES

10h00 Retraite des enfants du KT CM2 à Notre-Dame de la Trinité

Dimanche 8 mai 16h00 CONCERT Philipe Daverat à la chapelle du Moutier

18h00 Messe Partage à l’église Saint-Léonard

Mercredi 11 mai SORTIE À CHARTRES DES ENFANTS DU CATÉCHISME CE2

20h30 Réunion de préparation au baptême au 12 av. A. Briand

Jeudi 12 mai 9h15 Réunion de l’Equipe Pastorale de Secteur au 12 av. A. Briand

20h15 Réunion C.C.F.D./T.M.S à Chevilly -Larue

Vendredi 13 mai 10h00 Réunion Service Evangélique des Malades au 12 av. A. Briand

Samedi 14 mai 18h00 Messe en famille et 1ères Communions à l’église St-Léonard

Samedi 14 mai 14h à 17h

Dimanche 15 mai 9h30 à 15h30
Retraite de Profession de foi des jeunes de l’aumônerie 5e

à la chapelle du Moutier

Bulletin d’information de la Paroisse Saint-Léonard

1er mai 2ème Dimanche de Pâques Jn (20, 19-31)
8 mai 3ème Dimanche de Pâques Lc (24, 13-35)

Édito

DE PÂQUES A PENTECÔTE 2011
Que m’est – il donc arrivé ?

n ressuscitant, Jésus ne nous pas laissé grand-chose… le tombeau est vide… Pas de
preuve pour nous convaincre… seulement des signes pour indiquer que sa mission,
l’accomplissement de la promesse, a atteint son but …E

Nos Joies : Deviendront enfants de Dieu par le bap
Thya CHRISTINE, Célia

Nos Peines : Nous avons accompagné à la maison

Parole de Vie : " Parce que tu m’as vu, tu crois. H
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Sa Parole et son souffle font désormais leur travail en nous, dans l’Église, dans le monde…
Et ses amis « racontent ce qui s’est passé… » Comment ils ont été touchés, changés,
transformés…
Déjà les premières communautés chrétiennes pratiquent la solidarité, proposent la foi,
célèbrent le Salut…
Et moi et nous … Que m’est-il donc arrivé ?
J’ai besoin, comme la plupart d’entre vous je pense, dans un moment personnel, de
reprendre les événements vécus, revivre dans la «mémoire de mes yeux et de mes oreilles »
les personnes rencontrées, les paroles échangées, ce qui m’a touché…
ce qui m’a changé … ce à quoi je me sens appelé…
J’ai l’impression que c’est ce qui se passe dans la tête et dans le cœur de Pierre et Jean
lorsqu’ils courent au cimetière, avertis par Marie Madeleine de l’ouverture du tombeau…
« Quand Il m’a dit trois fois « Pierre m’aimes tu ? » Et quand le coq chanta ?... Et quand il a
dit à Simon « tu vois cette femme parce qu’elle a montré beaucoup d’amour, ses nombreux
péchés sont pardonnés… Celui à qui on pardonne peu, montre peu d’amour… » …
Et quand il me confia sa mère « femme, voici ton fils » et me confia à elle « voici ta mère »…

Dieu était là et je ne le savais pas ….
La « relecture » que nous vivrons tout au long de ce temps pascal, personnellement ou en
équipe dans nos mouvements, services, aumôneries, associations, groupes du secteur
pastoral, est un soutien pour mieux prendre conscience de ce qui nous arrive lorsque nous
laissons la Parole et le souffle de Jésus changer notre vie. Entendre les appels à accueillir
tout homme, toute femme quels qu’ils soient comme un frère, une sœur, à aimer comme le
Christ a aimé. Apprécier comment nos projets se laissent renouveler par l’appel du Christ à
rejoindre chacun pour mieux entendre ses besoins, sa recherche, ses attentes. Chercher
comment signifier de manière visible et juste l’accomplissement des promesses du
Seigneur dans l’actualité de nos vies.
Alors la veillée de Pentecôte que nous célébrerons le samedi 11 juin à Sainte-Germaine de
Cachan recueillera ces signes par milliers qui racontent aujourd’hui en Val-de-Bièvre
l’œuvre de l’Esprit Saint.

Père Marc Lulle

INVITATIONS - REMERCIEMENTS

tême : Angéline BEAUPERE (01/05)

ROSSIGNOL, Loïse NAULT (08/05)

du Père : Maximiano ADERITO-MESQUITA (21/04),

eureux ceux qui croient sans avoir vu." Jean (20, 31)

LE DIMANCHE 1ER MAI,
UR DE BÉATIFICATION DE JEAN-PAUL II
MUNION AVEC ROME ET LES CATHOLIQUES

ins qui le souhaitent peuvent venir à la cathédrale
e à l’évènement.
Messe à la cathédrale suivie de la béatification
en directe depuis Rome

Repas partagé
h – Différentes propositions

oisse.cathedrale@eveche-creteil.cef.fr

’ANIMATION PAROISSIALE
chaleureusement les équipes qui ont préparé la
ainte : Jean Destrac, le groupe biblique et les
tés religieuses pour le jeudi Saint, l’équipe Mort et
n pour le vendredi Saint et l’équipe Catéchuménat
le Pascale. Elle remercie également les animateurs

musiciens, les membres de la chorale, l’équipe
Art floral ainsi que tous ceux et celles qui ont

s l’ombre l’église pour les célébrations.

DI 5 MAI À 20h30 - Conférence et débat avec le

te Xavier Vogler - 82, rue du Temple

U TIERS MONDE
MAI DE 13H À 18H ET DIMANCHE 15 MAI DE

H Journées d’amitié organisées au profit de
chez les sœurs de St-Vincent-de-Paul 34 rue des

L’Haÿ. Artisanat, Brocante, Cadeaux, Confitures...

mailto:paroisse.cathedrale@eveche-creteil.cef.fr
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Rencontre de Christophe Senizergues avec les jeunes de l'aumônerie de la Cabane

s'agissait d'hommes sans instruction et de
gens quelconques, ils en étaient étonnés"
et en 2 Corinthiens 4,7 "ce trésor, nous le
portons dans des vases d'argile, pour que
cette incomparable puissance soit de Dieu
et non de nous" et bien sûr en 2
Corinthiens 12,10 "lorsque je suis faible,
c'est alors que je suis fort". Si vous-même,
vous vous sentez faible, n'ayez pas peur !
Quel que soit l’engagement que vous
prenez (faire une lecture ou donner votre
vie dans le mariage ou dans une vocation
religieuse), Dieu passera par vous ! »

PUIS NOUS AVONS dialogué avec
quelques questions sur la Foi, la
chasteté, le groupe de musique chrétien
Glorious, et facebook. A l'issue de ce
débat, nous avons eu un temps de prière
universel en français, anglais, allemand,
italien, japonais. J'ai proposé aux jeunes
quelques "chapelets en granulés" (Il
s'agit de chapelets classiques présentés
de manière humoristique par la jeunesse
missionnaire sur internet). Et nous
envisageons d'organiser ultérieurement
une visite du Séminaire d'Issy-les-
Moulineaux pour la Cabane.
Personnellement, je conserve un
excellent souvenir de cette rencontre.
Aussi je profite de cette occasion pour
remercier tous les jeunes pour leur bonté
et leur ferveur qui m'a édifié et
qui m'a fait penser à l'Évangile selon
Saint Matthieu chapitre 5, verset 14
"vous êtes la lumière du monde".
Soyez assurés de mon affection
fraternelle dans le Christ et de ma prière
quotidienne pour toutes vos intentions.

Christophe Alexandre SENIZERGUES

Ce furent également de bons moments
très agréables.
Durant toute cette période, ma vocation
s'est affermie progressivement. Comme
beaucoup de jeunes, j'ai eu des petites
amies. Et petit à petit, j'ai réalisé que j'étais
d'abord amoureux de Dieu, que je pouvais
passer 8h dans une journée en prière avec
Jésus parce que je l'aime ! Cependant une
objection m'a longtemps retenu. Je ne me
sentais pas à la hauteur pour devenir
prêtre. J'avais peur d'être un contre
témoignage.

Mais la Providence a mis sur ma route un
groupe de prière : Resucito, qui rayonne
largement sur l'Ile-de-France. Chaque
dimanche soir, ce groupe comprend
environ 400 jeunes pour 2 heures de
louange, de témoignage, de prière. Ce
groupe de prière m'a permis de faire
l'expérience que Dieu a besoin de notre
faiblesse pour manifester sa puissance. Si
les chrétiens étaient des "super-men", les
non chrétiens pourraient se dire que Dieu
ne manifeste pas sa puissance en eux. Ce
sont ces "super-men" qui seraient
extraordinaires. A contrario, si malgré nos
faiblesses, nos péchés, nous portons des
fruits positifs, alors cela démontre aux yeux
du monde que Dieu n'est pas une
abstraction intellectuelle, une idée.
L'Esprit Saint nous aide concrètement. Un
peu comme en électricité, nous sommes
appelés à ne pas faire obstacle à la
puissance de Dieu et être simplement de
"bons conducteurs".
Bref, j'ai réalisé que se sentir faible est
normal ! Mais que cela est loin d'être un
obstacle pour Dieu. Au contraire, c'est ainsi
que le Seigneur peut passer par nous pour
témoigner de sa puissance et de son
amour. La parole de Dieu nous l'assure

en Actes 4,13 " se rendant compte qu'il

E 25 MARS 2011, l'aumônerie
es lycées , La Cabane, m'a invité pour
changer sur ma vie de séminariste.
urant cette sympathique soirée, je me
uis souvenu des bons moments que j'ai
oi-même passés sur l'Haÿ-les-Roses et

e secteur pastoral où j'ai grandi. Aussi je
ouhaiterais commencer par rendre
râce au Seigneur et vous remercier
hacune et chacun pour votre sollicitude
t pour vos prières.

près un temps de présentation avec les
ycéens, je leur ai proposé mon
émoignage sur ma vocation dont voici
n extrait :

POUR ÊTRE TRANSPARENT AVEC VOUS,
e n'ai pas toujours été croyant... J'ai
encontré des doutes sur la religion. Et je
es ai eus très tôt dès 6 ans. Mes parents
tant chrétiens, j'étais inscrit au
atéchisme. Mais la première communion
été pour moi un cas de conscience car je

'étais pas sûr que Dieu existait ?
e ne souhaitais pas avoir une fête à
aquelle je n'étais pas sûr de croire.
'aspirais à une cohérence de vie.
ref, j'hésitais à faire ma première
ommunion. Finalement, j'ai tellement
ésité...que j'ai hésité jusqu'au jour même !
ais, malgré ces doutes, j'ai quand même

hoisi d'essayer. Plutôt que de ne rien
aire, j'ai préféré tenter le "saut de la
oi"... Et lorsque j'ai communié, j'ai
xpérimenté une paix intérieure comme

amais auparavant. Tous mes doutes se
ont arrêtés. A partir de ce moment, j'ai
ommencé à être fervent, à ne plus rater la
esse dominicale, qui est devenue le

entre de ma semaine. J'ai réalisé que
ésus est réellement présent dans
'eucharistie.

Et qu'il m'aime, qu'il t'aime (oui, toi qui lis
cet article !) jusqu'à donner sa vie pour
nous assurer le bonheur, nous délivrer du
malheur, du mal, du péché !
La parole de Dieu nous en témoigne en
Romains 5,7 "C'est à peine si quelqu'un
voudrait mourir pour un juste ; peut-être
pour un homme de bien accepterait-on de
mourir. Mais en ceci Dieu prouve son
amour envers nous : Christ est mort pour
nous alors que nous étions encore
pécheurs".

A 17 ans, j'ai intégré un groupe étudiant
sur ma paroisse Saint-Léonard. L'été, nous
organisions des pèlerinages (Rome, Assise,
Terre Sainte, chemins de Saint-Jacques de
Compostelle, Bretagne, JMJ). Durant
l'année, nous avions des messes et des
réunions de discussion sur un thème une
fois par mois. Ce groupe m'a permis
d'approfondir ma Foi, la Bible, le Concile
Vatican II, l'Eucharistie, la Vierge Marie...
Au niveau humain, ce groupe a aussi été
l'occasion de nouer des amitiés solides. Je
crois que ce point est très important pour
des jeunes croyants car comme disait le
Saint-Père Jean-Paul II "un chrétien isolé
est un chrétien en danger". En termes
d'études, j'ai fait un Bac S suivi d'une
Maîtrise des Sciences et Techniques
Comptables et Financières. J'ai ensuite
rejoint le Cabinet d'affaires Arthur
Andersen en Audit, puis les marchés des
changes chez BNP PARIBAS. C'était une
expérience riche où j'avais des contacts en
fonction des décalages horaires
(le matin avec Hong Kong et Singapour

et l'après-midi avec New-York). Passionné
d'aéronautique, j'avais également passé le
Brevet de Pilote d'Avion. Et je m'étais
engagé dans le conseil d'administration de
mon aéro-club avec qui je suis allé en

Corse et au Maroc.


